

# Subió ayer el valor del dólar en Europa

Londres, diciembre 22. (Latin-Reuters). (Por George Short). El dólar mejoró apreciablemente su valor en los mercados europeos de divisas durante las transacciones de hoy, tras el anuncio del presidente Jimmy Carter de que los Estados Unidos protegerán su moneda.

Las transacciones fueron escasas debido a la proximidad de las fiestas navideñas, por lo que resultó difícil averiguar la real incidencia de este anuncio, pero de todas maneras el dólar aumentó en seguida de abiertas las operaciones y continuó manteniéndose firme durante toda la jornada. Algunos operadores pensaban no obstante que

si bien quedó aliviada la presión que sufría esta moneda, su característica general seguiría siendo la debilidad.

Otro factor que contribuyó al aumento del dólar fue la noticia de que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), tras su reunión de Caracas (Venezuela), tácitamente congeló los precios del crudo a los niveles de 1977, por un plazo no inferior a seis meses.

### Ola de críticas

Tras una creciente ola de críticas de otros países frente a la persistente baja del dólar  
Pasa a la página 40

## Aumento en precio de petróleo no afectará presupuestos L. A.

Caracas, diciembre 22. (AP). (Por Alberto Rojas Morales). Las naciones latinoamericanas importadoras de petróleo no verán afectados sus presupuestos por nuevas alzas en los precios, por lo menos en los próximos seis meses. Pero si cambiase la actual situación dentro de la OPEP los aumentos para el segundo semestre de 1978 podrían ser más altos que los propuestos inicialmente en la reciente reunión.

Sin embargo, mientras exista un excedente de producción diaria de dos millones de barriles de petróleo, será difícil que las trece naciones miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo se pongan de acuerdo en un incremento en los precios, según lo expresado públicamente por varios de los delegados a la reunión que concluyó ayer.

Aunque la noticia del mantenimiento del actual precio de 12.70 dólares por barril fue un verdadero regalo navideño para las naciones en desarrollo y para las industrializadas, se ha hecho hincapié en el hecho de que el precio de los barriles de petróleo no aumentará más de un dólar por barril en el próximo año.

Pasa a la página 32

## 5 generaciones en bautizo de hija de princesa Ana

Londres, Dic. 22 (AP). Cinco generaciones de la familia real británica se congregaron hoy en  
Pasa a la página 92



BAUTIZADO. Londres, D. C. 22 (AP). La reina Isabel II tiende la mano para tocar a su nieto Peter Mark Andrew Phillips, sostenido por su madre, la princesa Ana. El primogénito fue bautizado en el palacio de Buckingham.

## Begin hará más concesiones que las reveladas en Egipto

El Cairo, diciembre 22. (AP). (Por Edward Cody). Se ha hecho saber a Egipto que el primer ministro israelí Menahem Begin está dispuesto a hacer concesiones mucho mayores que las reveladas hasta ahora, dijo hoy una alta fuente egipcia. El presidente Anwar El Sadat ha recibido noticias en este sentido de su colega norteamericano Jimmy Carter, quien le transmitió ideas surgidas de sus conversaciones con Begin y el ministro israelí de Defensa Ezer Weizman, quien se reunió ayer y el martes con Sadat, añadiendo la fuente.

El dirigente egipcio espera por lo tanto lograr adelantar con vistas a un acuerdo general en el Medio Oriente durante su reunión navideña del domingo con Begin en Ismailia, ciudad contigua al Canal de Suez.

Las conversaciones de paz de El Cairo cesaron, hoy después

de una cuarta sesión plenaria, y están pendientes del resultado del diálogo entre Begin y Sadat.

"Eso es porque la gente reunida aquí son un grupo de técnicos, sin poder para tomar decisiones o trazar política o cambiar las posiciones", dijo la fuente. "Hemos llegado ahora al punto en que no podemos lograr más adelantos mientras no recibamos nuevas orientaciones de la reunión en Ismailia".



EXHORTA. Roma, Dic. 22 (AP). El Papa Paulo VI exhorta a otros responsables de Egipto e Israel a trabajar por una paz justa y duradera.

## Modificaciones fiscales para alentar economía en México

México, D. F., diciembre 22. (AP). (Por Vicente Morales). El presidente José López Portillo envió al Congreso un proyecto de modificaciones fiscales y legales encaminadas a promover la recuperación económica del país. El proyecto de ley propone reducir los impuestos de los trabajadores de bajos ingresos, pero también eliminar una parte del impuesto al consumo en restaurantes de lujo y a la venta de joyas.

Un vocero de la Cámara de Diputados dijo que la reducción del 50 por ciento en los impuestos en restaurantes de lujo y el

comercio de joyería abarata al deseo de fortalecer ambos sectores y evitar que cierren fuentes de trabajo.

El impuesto del 15 por ciento  
Pasa a la página 65

## Edificar orden mundial más vasto y justo exhorta Papa

Ciudad del Vaticano, diciembre 22. (AP). Texto parcial del mensaje dirigido hoy por el Papa Paulo VI al sacro colegio de cardenales y a la curia romana, en una traducción no oficial del original en italiano difundido por el Vaticano. "En esta importante hora que trae las semillas de una profunda renovación, pero también de un par de destrucción, como ha sucedido en todos los momentos críticos de la historia, exhortamos a todos los cristianos a que contribuyan a la edificación de un orden mundial más vasto y más justo, fundado en el respeto por la ley de Dios.

única que garantiza los derechos del hombre.

"Las sombras que se ciernen sobre el destino de la humanidad se hacen cada vez más imponentes. Pasa a la página 92

## Tragedia en EE. UU. al incendiarse silos

Westwego, Luisiana, diciembre 22. (Latin-Reuters). Cinco personas resultaron muertas y aproximadamente dos docenas han desaparecido después de una serie de estallidos que destruyeron hoy un gigantesco elevador de granos, según informó la oficina del alguacil del condado. Indicó el funcionario policial que por lo menos diez personas están siendo tratadas en hospitales de Nueva Orleans, situada al otro lado del río Mississippi y frente a este suburbio industrial.

Otras 20 a 25 personas no han podido ser halladas todavía, agregó.

Incendios que se iniciaron después de las explosiones siguen ardiendo todavía detalló.

El fuego interfiere la labor de los bomberos y cuadrillas de rescatadores.  
Pasa a la página 65



SALEN REHENES. Filipinas, Dic. 22 (AP). Rehenedos que estuvieron cautivos durante 48 horas en un banco en la base naval norteamericana de Subic Bay, salen precipitadamente; mientras que

los infantes de Marina se prestan a intervenir al finalizar el sitio. Varios rehenedos dieron muerte a golpes al pistolero que los mantenía cautivos después que trató de quemar a una joven embarazada.